

Postulat 384

Überdachung von Parkplätzen mittels Begrünung oder Solaranlagen

Patrick Zibung namens der SVP-Fraktion vom 4. Juli 2024

Mit dem [Postulat 307](#) vom 22. Juli 2019 forderten die Grünen eine Begrünung von Bushaltestellen. Die Idee war uns sehr sympathisch und wir hatten die teilweise Entgegennahme damals unterstützt. Wir strichen damals den unmittelbaren positiven Nutzen für die Stadtbevölkerung hervor, in Bezug auf das Mikroklima und die Biodiversität. Mit der Klima- und Energiestrategie hat sich die Stadt Luzern ferner zur Förderung von erneuerbarer Energie verpflichtet. Die SVP sieht das Verbauen von Grünflächen mit Solaranlagen kritisch und möchte, dass zuerst brachliegende Flächen wie Parkplätze dazu genutzt werden. Eine Überdachung von Parkplätzen macht nicht nur aus Klimaschutz- und Biodiversitätsgründen Sinn, sondern auch aus Versicherungssicht. Volkswirtschaftliche Schäden können minimiert werden, wenn Fahrzeuge während Hagelereignissen geschützt sind. Wir glauben daher, dass eine Überdachung an geeigneten Orten eine Win-win-Situation darstellt. Die SVP-Fraktion bittet den Stadtrat deshalb zu prüfen, wo (beispielsweise Allmend-, Brüelmoos- oder Lidoparkplatz) Parkplatzüberdachungen mittels Begrünung oder Solaranlagen Sinn machen.